

■ ÉDITO

Porter une espérance

*Jean-Noël Dargnies (promo 1973)
Directeur de l'Ecole Sainte-Geneviève*

La dernière année scolaire a été « plombée » par les attentats cruels, par la crise des migrants, par les difficultés économiques persistantes... Face aux risques de repli, de rejet, qui amplifieront les problèmes plus qu'ils ne les résoudre, notre conviction est que la mission de Ginette contribue à porter une espérance :

- Mission d'éducation, afin que chaque jeune soit appelé à donner le meilleur de lui-même et à développer tous ses talents avec le souci de les mettre ensuite au service des autres : « Servir » ;
- Mission d'ouverture à tous, quels que soient la région ou le pays d'origine, la religion ou les convictions religieuses, et quels que soient les moyens financiers de la famille.

Le système « Prépa + Grande Ecole », souvent injustement malmené dans les médias, est un réel vecteur d'ascension sociale. Ginette en est un des fleurons ; il est de notre devoir de tout faire pour que les jeunes talentueux, de toutes origines et de toutes conditions, puissent nous rejoindre. Cette diversité, que Ginette-Solidarité accompagne, est pour chacun à l'intérieur de l'Ecole une grande chance, et pour l'extérieur de l'Ecole un message d'espoir.

Résultats aux concours des Internes de la Réussite en 2016 :

26 passaient les concours, 20 ont intégré,
6 ont décidé de faire 5/2.

Sur les 20 intégrés :

6 à Polytechnique,	1 ENS Ulm,
2 ENSAM,	1 ESC Toulouse,
2 ESPCI,	1 HEC,
2 Vêto Lyon,	1 Kedge,
1 Centrale Lyon,	1 Mines ParisTech,
1 EISTI Gergy-Pau,	1 Supélec Gif.



■ Témoignage

Joer Dupont a été Interne de la Réussite à Ginette de 2014 à 2016. Il vient d'intégrer les Arts et Métiers à Lille.



« Je suis originaire de Saint-Martin dans les DOM-TOM. J'ai été scolarisé dans un lycée Zep jusqu'en Terminale. Je voulais faire une prépa scientifique en métropole et j'avais entendu parler de Ginette comme d'une prépa d'excellence avec un bon esprit d'entraide mais je n'étais pas sûr d'avoir le niveau. De plus, je savais que c'était une école privée et je ne voulais pas faire supporter une trop grande charge financière à mes parents.

Quand j'ai vu que Ginette offrait la possibilité de l'Internat de la Réussite, j'ai déposé une demande et j'ai postulé pour intégrer. Je me suis rendu compte qu'en plus d'un bon niveau scolaire, nous étions sélectionnés sur notre motivation et sur qui l'on est.

J'ai su que j'étais accepté à l'Internat de la Réussite avant d'être sélectionné pour intégrer. Ma famille a été très heureuse et rassurée de savoir que je serais dans une prépa qui offrait un cadre familial et chaleureux alors que je serais si loin de chez moi.

J'ai passé deux années de prépa très exigeantes mais très belles à Ginette. Les profs ont toujours été là pour nous et j'ai expérimenté une grande entraide entre les élèves. J'y ai acquis une grande capacité de travail mais aussi un véritable goût pour le vivre-ensemble. »

L'ingéniosité au service de la solidarité : la DTU.

Les donateurs se sont mobilisés avec force depuis 2012 pour financer les 3 premières années de l'Internat de la Réussite, et commencer à capitaliser pour assurer la pérennité du dispositif.

La Donation Temporaire d'Usufruit (DTU)



est aujourd'hui le dispositif le plus simple et le plus adapté à notre environnement.

Sans léser vos familles, la DTU vous permet de faire bénéficier les jeunes de

Genette des fruits de vos actifs pour une durée limitée tout en bénéficiant d'avantages très attractifs. Pour vous, le coût après déductions est faible. Pour Genette, la capacité de solidarité est démultipliée. Découvrez tous les avantages de ce dispositif en demandant notre livret DTU !

Loïc de Vanssay (Promo 1963) Directeur du Fonds Genette-Solidarité

Nous vous devons des résultats !

- Somme des dons reçus :
1 980 000 euros
- Somme capitalisée à ce jour :
1 300 000 euros
- Dépenses annuelles (Internat de la réussite et bourses 2015 et 2016) :
300 000 euros/an
- Communication et frais :
80 000 euros depuis 2014
- Objectif fin 2016 : Parvenir à capitaliser 1M€ supplémentaire
- Objectif 2017 :
Capitaliser 1 à 2 M€ supplémentaires

Avez-vous vu la vidéo Concert des Élèves Genette-Solidarité ?

Le soir du samedi 28 mai dernier, le concert des élèves a été donné dans l'église Saint-Ignace à Paris pour promouvoir le Fonds Genette-Solidarité. Prochain concert des élèves le samedi 10 juin 2017 à Saint-Ignace.

A découvrir sur www.solidarite.bginette.com

Événement

Journée Genette Alumni

Le 19 juin dernier, plus de 150 jeunes anciens se réunissaient à l'École pour la journée jeunes anciens Genette Alumni, organisée à l'occasion de la levée de fonds Genette-Solidarité ciblée sur les jeunes générations.



Cette levée a rencontré un franc succès auprès des jeunes avec plus de 65 000 € collectés dont plus de la moitié en prélèvement mensuel pendant 2 ans, soulignant ainsi leur attachement à l'enseignement reçu à l'École et la volonté de le rendre accessible au plus grand nombre. Les deux Trophées Solidarité ont été remis à la classe Epice qui a rassemblé le plus de donateurs et à la promo 2011 qui a rassemblé le plus de dons.

Cette rencontre a été l'occasion pour tous de redécouvrir les locaux rénovés de l'École, de déjeuner à nouveau au réfectoire dans une ambiance festive, d'assister à la messe des jeunes dans la chapelle en pleine rénovation, mais surtout d'approfondir ensemble la devise de l'École à l'occasion d'un échange en salle Gamma, sur le thème de « Servir, ou se servir ? Comment remettre la devise de l'École au cœur de ma vie ». Trois intervenants du monde politique (Othman Nasrou, promo 2008), économique (M. Henry, DAF Michelin) et religieux (Cécile Rénouard) ont débattu sur ce thème avec les anciens élèves pleins d'interrogations peu de temps après leur sortie d'École.

Marc Housiaux (promo 2008)

■ Ils s'engagent ...

“Chers amis solidaires, avec toute ma reconnaissance pour ce que Genette m'a apporté et continue d'apporter aux générations qui nous suivent, en tendant la main, en particulier aux jeunes aux moyens limités. Bel exemple pour un avenir à reconstruire d'une humanité en peine.” (Jean-Louis E. promo 1962)

“Noble initiative Genette-Solidarité et Internat de la Réussite que je prends plaisir à soutenir !” (Mukul S. promo 1995)

FONDS GINETTE-SOLIDARITÉ

Fondation de Montcheuil - 35 bis rue de Sèvres 75006 Paris

Responsable éditorial : Loïc de Vanssay - 06 32 47 91 15

Pour tout contact : Frédéric Buxtorf - 06 32 47 91 15 - solidarite@bginette.com

Crédits Photos et réalisation : Com&Sens

www.solidarite.bginette.com



Un fonds hébergé par
la Fondation de Montcheuil